

Bildunterschriften NEOPLAN Tourliner 20 Jahre

Captions NEOPLAN Tourliner 20 years

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-001

DE: Eines der ersten Werbemotive 2003 für den neuen NEOPLAN Tourliner im damaligen NEOPLAN VIP-Class Stil, der den Hintergrund in Unschärfe verschwimmen ließ.

GB: One of the first advertising motifs in 2003 for the new NEOPLAN Tourliner in the NEOPLAN VIP Class style of the time, blurring the background.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Erste Generation, Launchkampagne, Werbemotiv

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-002

DE: Erstes Foto-Shooting in Leonberg-Malmsheim für die IAA 2004, auf der der NEOPLAN Tourliner der Weltöffentlichkeit vorgestellt wurde.

GB: First photo shoot in Leonberg-Malmsheim for the IAA 2004, where the NEOPLAN Tourliner was presented to the world public.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Erste Generation, Launchkampagne, Pressefoto,

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-003

DE: Eines der ersten Prospektmotive 2003 für den neuen NEOPLAN Tourliner im damaligen NEOPLAN VIP-Class Stil, damals noch gerne als Zeichnung stilisiert.

GB: One of the first brochure motifs in 2003 for the new NEOPLAN Tourliner in the then NEOPLAN VIP Class style, at that time still stylised as a drawing.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Erste Generation, Launchkampagne, Pressefoto, Zeichnung, Prospekte

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-004

DE: Erstes Foto-Shooting des Zweiachsers in Leonberg-Malmsheim für die IAA 2004, auf der der NEOPLAN Tourliner der Weltöffentlichkeit vorgestellt wurde.

GB: First photo shoot of the Two-Axle-Version in Leonberg-Malmsheim for the IAA 2004, where the NEOPLAN Tourliner was presented to the world public.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Erste Generation, Launchkampagne, Pressefoto,

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-005

DE: Die charakteristischen Rückleuchten des NEOPLAN Tourliner in der ersten Generation, die schon 2003 teilweise mit LEDs bestückt waren – damals noch eine Innovation.

GB: One of the first brochure motifs in 2003 for the new NEOPLAN Tourliner in the then NEOPLAN VIP Class style, at that time still stylised as a drawing.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Erste Generation, Launchkampagne, Pressefoto, Rückleuchten, LED, Innovation

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-006

DE: Beim erstes Foto-Shooting des Zweiachsers in Leonberg-Malmsheim für die IAA 2004, auf der der NEOPLAN Tourliner der Weltöffentlichkeit vorgestellt wurde, spiegelt sich der Tourliner in den neuen NEOPLAN Radkappen.

GB: At the first photo shoot of the two-axle vehicle in Leonberg-Malmsheim for the IAA 2004, at which the NEOPLAN Tourliner was presented to the world public, the Tourliner is reflected in the new NEOPLAN hubcaps.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Erste Generation, Launchkampagne, Pressefoto, Innovation, Radkappen, Reflexion

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-007

DE: Die zweite Generation des NEOPLAN Tourliner wird auf der IAA Nutzfahrzeuge 2016 in Hannover enthüllt.

GB: The second generation of the NEOPLAN Tourliner is unveiled at the IAA Commercial Vehicles 2016 in Hanover.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Premiere, Rudi Kuchta,

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-008

DE: Das hochwertige Cockpit des neuen NEOPLAN Tourliner mit dem edlen Multifunktionslenkrad aus der NEOPLAN Kollektion und dem neuen Mobileye Side Assist beidseitig.

GB: The high-quality cockpit of the new NEOPLAN Tourliner with the elegant multifunction steering wheel from the NEOPLAN collection and the new Mobileye Side Assist on both sides.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Premiere, Cockpit, Multifunktionslenkrad, Mobileye, Abbiegeassistent, Side Guard

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-009

DE: Der Innenraum eines besonders hochwertig ausgestatteten NEOPLAN Tourliner mit ebenem Fußboden und luxuriöser 2+1 Bestuhlung im neuen NEOPLAN Sitzdesign.

GB: Der Innenraum eines besonders hochwertig ausgestatteten NEOPLAN Tourliner mit ebenem Fußboden und luxuriöser 2+1 Bestuhlung im neuen NEOPLAN Sitzdesign.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Premiere, Innenraum, Sitze, 2+1 Bestuhlung, Luxusausstattung, Passagierkomfort

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-010

DE: Der neue NEOPLAN Tourliner war 2017 einer der ersten Reisebusse mit dem innovativen, kamerabasierten Spiegelersatzsystem „OptiView“.

GB: In 2017, the new NEOPLAN Tourliner was one of the first coaches with the innovative, camera-based mirror replacement system "OptiView".

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Premiere, Sicherheit, Spiegelersatz, OptiView.

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-011

DE: Die charakteristisch nach vorne strebende B-Säule des neuen NEOPLAN Tourliner wurde geschickt geöffnet, um bessere Sicht für die Passagiere der ersten Reihe zu ermöglichen, bei gleichzeitig optimiertem Design.

GB: The characteristic forward-strutting B-pillar of the new NEOPLAN Tourliner has been cleverly opened up to provide better visibility for front-row passengers, while at the same time optimised design.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Design, Innovation, Passagierkomfort

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-012

DE: Erste Pressemotive des neuen NEOPLAN Tourliner für die Premiere auf der IAA Nutzfahrzeuge 2016 in Hannover.

GB: First press pics for the premiere of the new NEOPLAN Tourliner at IAA Commercial Vehicles at Hanover 2016.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Design, Innovation, Presse motive, Landschaften

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-013

DE: Erste Presse motive des neuen NEOPLAN Tourliner für die Premiere auf der IAA Nutzfahrzeuge 2016 in Hannover.

GB: First press pics for the premiere of the new NEOPLAN Tourliner at IAA Commercial Vehicles at Hanover 2016.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Design, Innovation, Presse motive, Landschaften

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-014

DE: Auf der ersten ausführlichen Pressetestfahrt des neuen NEOPLAN Tourliner mit europäischen Fachjournalisten durch die Dolomiten konnte das Fahrzeug seine geballte Kraft und das perfekt abgestimmte Fahrwerk unter Beweis stellen.

GB: On the first extensive press test drive of the new NEOPLAN Tourliner with European trade journalists through the Dolomites, the vehicle was able to demonstrate its concentrated power and perfectly tuned chassis.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Design, Innovation, Presse motive, Landschaften, Fahrwerk, Dynamik

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-015

DE: Auf der ersten ausführlichen Pressetestfahrt des neuen NEOPLAN Tourliner mit europäischen Fachjournalisten durch die Dolomiten konnte das Fahrzeug seine geballte Kraft und das perfekt abgestimmte Fahrwerk unter Beweis stellen.

GB: On the first extensive press test drive of the new NEOPLAN Tourliner with European trade journalists through the Dolomites, the vehicle was able to demonstrate its concentrated power and perfectly tuned chassis.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Design, Innovation, Presse motive, Landschaften, Fahrwerk, Dynamik

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-016

DE: Auf der ersten ausführlichen Pressetestfahrt des neuen NEOPLAN Tourliner mit europäischen Fachjournalisten durch die Dolomiten konnte das Fahrzeug seine geballte Kraft und das perfekt abgestimmte Fahrwerk unter Beweis stellen.

GB: On the first extensive press test drive of the new NEOPLAN Tourliner with European trade journalists through the Dolomites, the vehicle was able to demonstrate its concentrated power and perfectly tuned chassis.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Design, Innovation, Presse motive, Landschaften, Fahrwerk, Dynamik

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-017

DE: Zwei neue NEOPLAN Tourliner bringen fantastische Musik nach ganz Europa. Ebenso außergewöhnlich sind Design und Innenausstattung der Busse, die MAN Truck & Bus für die „The World of Hans-Zimmer“-Tour zur Verfügung gestellt hat, hier ein Bus beim Auftritt in Düsseldorf im November 2019.

GB: Two new NEOPLAN Tourliner bring fantastic music to all of Europe. The design and interior of the buses that MAN Truck & Bus has provided for "The World of Hans Zimmer" tour are just as extraordinary, here a coach at the performance in Dusseldorf in November 2019.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Presse motive, Sponsoring, Moving Art, Hans Zimmer

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-018

DE: Tape Art, eine noch relativ junge Kunstform, ist in Berlin groß geworden und erfreut sich wachsender Beliebtheit. Das Künstlerkollektiv Klebebande entstand 2010 in der Berliner Clubszene. Grafikdesigner Bruno Kohlberg und Kommunikationsdesigner Bodo Höbing haben für die „Moving Art“-Kampagne von NEOPLAN 2018 einige Busse beklebt.

GB: Tape art, still a relatively young art form, has grown up in Berlin and is enjoying increasing popularity. The artist collective Klebebande emerged in the Berlin club scene in 2010. Graphic designer Bruno Kohlberg and communication designer Bodo Höbing covered some buses for NEOPLAN's "Moving Art" campaign in 2018.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Presse motive, Sponsoring, Moving Art, Klebebande

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-019

DE: Das NEOPLAN Tourliner Moving Art-Sponsoring 2018 brillierte für die Konzerte des weltbekannten Komponisten Hans Zimmer sowie für die Berliner Künstlerduo „Klebebande“. Hier beide Busse vor dem Münchner Bus-Forum.

GB: The NEOPLAN Tourliner Moving Art sponsorship 2018 shone for the concerts of the world-famous composer Hans Zimmer as well as for the Berlin artist duo "Klebebande". Here both buses in front of the Munich Bus Forum.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, 20 Jahre Jubiläum, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016; Presse motive, Sponsoring, Moving Art, Klebebande, Hans Zimmer

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-020

DE: Die zweite Generation des NEOPLAN Tourliner wird auf der IAA Nutzfahrzeuge 2016 in Hannover enthüllt.

GB: The second generation of the NEOPLAN Tourliner is unveiled at the IAA Commercial Vehicles 2016 in Hanover.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, Zweite Generation, Launch, Pressefoto, IAA Nutzfahrzeuge 2016, Premiere,

P_NEO_EOT_Tourliner_20y-021

DE: Die erste Generation des NEOPLAN Tourliner wurde ab 2003 auf einer deutschlandweiten Kunden-Roadshow unter dem Motto „Tourliner Summertime“ hautnah vorgestellt, hier in der Auslieferungshalle des ehemaligen Werks 2 in Pilsting/Niederbayern.

GB: The first generation of the NEOPLAN Tourliner was presented up close from 2003 onwards at a Germany-wide customer roadshow under the motto "Tourliner Summertime", here in the delivery hall of the former Plant 2 in Pilsting/Lower Bavaria.

TAGS: NEOPLAN, Reisebusse, Tourliner, Erste Generation, Launch, Pressefoto, Premiere, Tourliner Summertime, Werk Pilsting